



El inicio de un nuevo año es la oportunidad ideal para renovar ilusiones, esperanzas y transmitir nuestro afecto.

Nos escribimos, nos llamamos y nos saludamos con el deseo de un mundo mejor.

Desear un mundo mejor es sencillo, lo complejo es intentarlo.

Y aquí, todos nosotros, podemos estar orgullosos de intentarlo todos los días.

Lo hacemos, cuando ofrecemos una clase interesante, cuando evaluamos a los alumnos de una forma responsable, cuando ofrecemos el mejor plato de comida, cuando generamos un ambiente estimulante, cuando hacemos que la Escuela funcione siempre. Lo hacemos cuando enseñamos a respetar, a superar dificultades, a ayudar a quien precisa y a reconocer a quien merece.

Educar es la mejor forma de hacer un mundo mejor y aquí lo hacemos con vocación.

Educamos con compromiso sincero por nuestro querido Uruguay y con un corazón judío que nos define.

Como padre de esta escuela, les quiero agradecer todo lo que hacen por nuestros hijos.

Y como presidente de la directiva, les quiero invitar a valorar a este lugar y a este trabajo, que nos permite hacer tanto por el mundo en que queremos vivir.

Que sea un gran año para cada uno de nosotros y para nuestras familias.

Que venga con salud y alegrías. Que sea un año de paz.

Y que sea un gran año para esta Escuela, orgullo de una comunidad y ejemplo para un país.

Shaná Tová para todos!

Lic. Vitali Kohen

Presidente